

令和7年度 津幡高校通信（第4号）

学校行事

進路の日 生徒一人ひとりが自分の進路について真剣に向き合いました！

1年：上級学校・企業見学



↑金城大学を見学する様子。他にも大原学園や、国際ビジネス学院等を見学しました。



←小松マテーレを見学する様子。企業見学では、他にも金沢村田製作所などを見学しました。

2年：ジョブカフェ石川

就職に向けた心構え！



ジョブカフェ石川を訪問し、実際に企業で採用を担当されている方からお話を伺いました。また、別室では適職診断も実施され、生徒たちは自分の性格や得意分野を踏まえて、適した職業について理解を深めることができました。

3年：進路別活動

面接のマナー（就職希望者）



志望理由書の書き方（進学希望者）



進学希望者と就職希望者に分かれ、それぞれ外部講師の方から実践的な内容をご指導をいただきました。

総合学科体験入学

生徒会による学校紹介や、農場の見学、授業体験、部活動体験など、盛りだくさんの内容で、本校の特色を体感していただける一日となりました。

7月28日（月）に、総合学科の体験入学を実施しました。当日は、県内から多くの中学3年生の皆さんにご参加いただき、誠にありがとうございました。



生徒会役員による学校紹介



授業体験（国語）



農場見学。（スイカの試食とブドウの糖度測定）



←部活動見学。
(吹奏楽兼軽音楽部)



親子交流授業（家庭科）



ポチャポチャ
赤ちゃん！

先輩パパママに

インタビュー

7月8日（火）と9日（水）に多くの親子にご来校頂きました！生徒は楽しんでもらえるように一生懸命に準備をしていました。



児童センターでのボランティア（生徒有志）



おつかい&お買い物チャレンジ

7月4日（土）、津幡町児童センターで本校の生徒がスタッフとして参加しました。高校生が店員役を務め、来場した子どもたちが実際に買い物を体験する活動をサポートしました。



部活動での活躍

野球部

<全国高等学校野球選手権大会石川大会結果>

1回戦 ○津幡 1 2 - 2 飯田●
2回戦 ○津幡 5 - 3 輪島●
3回戦 ○日本航空石川 1 0 - 0 津幡●



公立高校からの甲子園出場を目指し、再出発します！

最後の夏の大会まで厳しいトレーニングや練習をしてきた仲間と一緒に3試合戦うことが出来て良かったです！

これからは監督、コーチ、保護者の方々、一緒に闘い続けてくれた仲間たちに恩返しができるよう、新しい道へ向かいたいと思います。（3年野球部員のコメント）



全国大会出場者 津幡町長を表敬訪問



「津幡」の名を全国に！ 柔道、なぎなた、ウエイトリフティング、 ボクシング、ライフル射撃競技

インターハイ出場を決めた各部の代表者が7月18日（金）、津幡町長に表敬訪問をしました。

それぞれが決意表明をした後矢田富郎町長から「体調を万全にして、これまで努力してきた成果を充分に発揮し頑張ってきてください。」とのお言葉をいただきました。



祝



農蚕兼科学部

トキサポート隊のボランティア活動

7月27日（日）に石川動物園で小学生と一緒にトキのポストカードづくりを行いました。来年には能登地域での放鳥も予定されていると聞いています。私たちもできることに取り組んでいきたいと思います。



部活動紹介

女子バスケットボール部

"津幡らしさ"を大切に！

3年生6名、2年生7名、1年生9名の計22名で日々活動しています。県外遠征や厳しい練習にも真摯に取り組み、仲間同士で切磋琢磨しながら力を高め合っています。6月に行われたインターハイ予選では、惜しくも3位という悔しい結果となりましたが、その悔しさをバネに挑んだ北信越大会では、7年ぶりの優勝を果たすことができました。



全国大会
優勝！！

現在は、県外チームや大学生チームとの練習試合を重ね、さらに実力を磨いています。9月から始まる選手権大会では、北信越大会優勝の経験を自信に、"津幡らしさ"を大切にしながら戦い、ウインターカップ出場を必ず勝ち取ります。

今後とも温かい応援をよろしくお願ひいたします！



吹奏楽兼軽音楽部

地域を自分たちの音楽で盛り上げたい！



盛り上げて
いこう！

3年生1名、2年生5名、1年生6名の計12名の少人数で頑張っています。今年は昨年よりもメンバーが増えたことでより一層活動が活発になっています。また、和楽器のメンバーも加わり、演奏できる曲の幅が増えました！



今年は去年に比べたくさんのイベントに呼んで頂きました。4月は「俱利伽羅マルシェ」での演奏出演、5月は児童センターでのコンサートと楽器体験会、6月は講習会と羽咋市の「よき音楽祭り2025」など、多くのライブイベントに出演させていただきました。

秋にもスガイ書店さんの周年祭や「どまんなかフェスタ」などのイベントに参加を予定しており、地域の方々とのつながりを大切にしながら活動を続けていきたいと思っています。これからも軽音楽部の応援よろしくお願いします！

